



Asamblea de Derechos Humanos pitea que propuesta de Lagos favorece a malos de la película: "Marcharemos con o sin permiso para el 11"

Pese a que el Vice de la República, José Miguel Insulza, afirmó que el gobierno no es partidario de que el próximo 11 de septiembre se realicen marchas por el centro de Ciudad Gótica, para que no se repita la pila de desórdenes ocurrida en el paro de la CUT, la Asamblea Nacional por los Derechos Humanos aseguró que con o sin permiso igual no más marcharán para recordar a los detenidos desaparecidos y el dolor que sufrieron quienes fueron torturados:

El panzer planteó el jueves que Chile haría el "ridículo mundial" si es que ocurre una trifulca similar a la producida a raíz de la chantada nacional convocado por la multigremial justito cuando se conmemoran tres décadas del golpe de Estado y la muerte del ex Presidente Allende.

No obstante, las diversas organizaciones que conforman la asamblea ya tienen listo el cronograma de actividades, que partirá el 4 de septiembre al mediodía, tradicional fecha en que asumían el mando los mandatarios del país, con un acto a los pies del monumento al Chicho, frente a La Moneda.

Luego, el 6 de septiembre a las 11 de la mañana, una marcha comenzará desde la estación Los Héroes, pasará por el palacio de gobierno y se dirigirá a tranco

firme al Memorial de los Detenidos Desaparecidos en el Cementerio General.

El 11 de septiembre, en tanto, onda 17 horas, esperan repletar la Plaza de la Constitución, en un acto



Los familiares de víctimas anunciaron que marcharán igual el próximo 11 de septiembre a La Moneda, aunque el gobierno les eche la caballería encima.

que contará con una cachada de discursos.

"Hay un compromiso del Ministerio del Interior, por lo que sería inaceptable que se nos pretenda negar el paso por La Moneda en un año tan significativo", dijo la abogada Julia Urquieta.

Lorena Pizarro, presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, aprovechó el impulso para pelar de lo lindo la propuesta de Lagos, indicando que "al Presidente le faltó voluntad política para terminar con la Ley de Amnistía como ha hecho Kirchner en Argentina con las leyes de punto final. Sólo ha presentado una propuesta que es muy derechizada".

El abogado Hugo Gutiérrez planteó que la movida "es una solución final a los problemas en derechos humanos, porque se plantea una amnistía, absolución o un indulto que quedará a criterio del Presidente y que sólo beneficiará a los violadores de derechos humanos".

Patricia Silva, presi de la Agrupación de Ejecutados, advirtió que con todas sus fuerzas rechazarán "la impunidad" cuando en el Congreso se tramiten los proyectos con que el gobierno pretende hacer realidad su propuesta, aplaudida por casi todos los partidos políticos. (Marcelo Romero G.)